



Clinton and the Cypresshillbillyfuckberryboysband

Bild: bha

## **EHRENDINGEN:** Open Air Festival des Arcs

**Kürzlich stand die Gipsgrueb in Ehrendingen ganz im Zeichen des Festival des Arcs.**

*bha.* Im Rahmen des Dorffestes in Oberehrendingen im Jahre 2000 fand das Open Air erstmals statt und hat sich in den letzten Jahren zu einem kleinen, aber feinen Geheimtipp entwickelt. Über 700 Besucher fanden in der diesjährigen Austragung den Weg zum Festgelände und genossen die Auftritte der 17 Musikbands. Ob Reggae, Funk, Rock oder Electro, die Musikrichtungen waren abwechslungsreich und boten so Gewähr für ein kurzweiliges Programm. «Wir werden von Anfragen von Bands überrannt und müssen einigen jeweils leider absagen. Die meisten Bands stammen aus der Region und sie

schätzen die tolle Plattform, die wir ihnen bei friedlicher Atmosphäre hier bieten», so der stellvertretende OK-Präsident Tobias Doppler. Mit Cool Sound Machine gastierte in diesem Jahr auch eine italienische Band in Ehrendingen. Neben zwei DJs sorgte am Samstag der Kindernachmittag mit Seilbahn, Spielen und Kinderbar für ein unterhaltsames Familienprogramm. Weit über 100 Besucher übernachteten auf dem Zeltplatz, während 80 ehrenamtliche Helfer für einen reibungslosen Ablauf sorgten. «Das Ambiente ist toll und hier ist es einfach schön», wie es ein Besucher aus dem Bernbiet auf den Punkt brachte. «Vom Platz her sind wir an Grenzen gestossen, doch wollen wir an diesem optimalen Standort festhalten», so Doppler weiter. ●